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令和３年第６回上里町教育委員会定例会 議事日程 

 

日 時 令和３年６月２２日（火）午後 2時 00分 

場 所 上里町役場 ３階 教育委員会室 

 

 

１ 開 会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 議 事 

（１）議案第１４号 令和３年要保護及び準要保護児童・生徒の認定について 

（２）そ の 他 

 

４ 教育長報告 

 

５ その他の事項 

 

次回の教育委員会日程について    日 時 令和３年 ７月  日（ ） 時 分 

                       場 所   

 

６ 閉 会 

 

  【 休 憩 】 

 

〇 教育委員会報告・連絡会議 
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＜挨拶・開会宣言＞ 

 

 

前回会議録の確認をお願いいたします。ご不明な点等ございましたら

ご発言願います。 

 

＜特になし＞ 

  

特にないようですので、前回の会議録につきましては、ご承認頂けた

ものといたします。事務局は手続きをお願いします。今回の会議録署名

委員は、岸本委員にお願いいたします。 

 

それでは、本日の議事に入りたいと思いますが、本日の議事は、議案

が１件であります。 

なお、議案第１４号につきましては、個人情報が含まれる内容であり

ますので、会議の内容を非公開としたいと思いますが、いかがでしょう

か。 

 

＜了解＞ 

 

では、議案第１４号につきましては、会議の内容を非公開とさせてい

ただきます。 

それでは、まず初めに、議案第１４号「令和３年度要保護及び準要保

護児童・生徒の認定について」を議題といたします。 
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        教育長 

 

２．前回会議録の承認 

教育長 

 

委員 

 

        教育長 

 

 

 

３．議事 

教育長 

 

 

 

 

 委員 

 

教育長 

 

 

会

議

進

行

状

況 

       吉村 香織 

 

 

学校教育指導室長補佐 

 

福島 実 

 

 

学校教育課教育庶務係長 
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事務局、説明をお願いします。 

 

議案第１４号「令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につ

いて」説明申し上げます。 

提案理由でございますが、要保護及び準要保護児童生徒を認定し、

学校運営の円滑化を図るため、本案を提出するものであります。 

概要及び内容についてご説明申し上げます。はじめに概要でござい

ますが、令和３年５月１６日から６月１５日までに申請のありました、

新規の申請者について、上里町要保護及び準要保護児童生徒就学援助

実施要綱第５条に基づき認定を行いたいものであります。 

続きまして、認定内容でございます。認定区分が準要保護の新規申

請５件７名であります。なお、本案の認定開始は、令和３年６月１日

からとなります。 

以上で令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定についての提

案及び内容説明とさせていただきます。慎重審議の上、ご議決賜りま

すようお願い申し上げます。 

＜申請者の詳細説明内容・質疑応答の内容は非公開＞ 

 

議案第１４号の件につきましては、事務局提案のとおり決すること

でよろしいでしょうか。 

 

＜異議なし＞ 

 

ありがとうございます。議案第１４号は、提案のとおり決定されま

した。 

続きまして、「その他」ですが、委員の皆様から何かご提案等ござい

ますか。 

 

＜特になし＞ 

 

特に無いようですので、教育長報告に移らせていただきます。 

コロナ感染者数は、だいぶ減少してきましたが、埼玉県のまん延防

止等重点措置は、７月１１日まで延長となりました。重点地区はさい

たま市、川口市の２市と縮小されましたが、引き続き、感染防止に留

意して教育活動を進めてまいりたいと思っております。 

学校では水泳授業も始まり、先週、七本木小学校の４年生のプール 
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授業の様子を見てまいりました。入れ替え時の密を避けるため、連続

した時間では実施しないような計画を立てていました。また、指導に

あたっていた先生は、子供達に声を出さないよう指示を出したり、感

染防止に留意しながら授業を進めておりました。それでも、子供達は、

とても楽しそうに授業を受けておりました。 

 また、中学校では、学校総合体育大会の児玉郡予選会が、明後日、

２４日から開催されます。昨年はコロナの影響で中止でしたが、今年

は密を避け、余裕を持った日程で行います。私も激励に各競技を見て

回る予定でございます。 

 ちゃれんじクラブ、米づくり体験教室の「田植え体験」が６月１２

日（土）に開催されました。約６０人の子供達の参加がありました。

保護者、兄弟等を含めて２００人近くが参加されたと思われます。こ

の後、７月１７日にかかし作り、１０月９日に稲刈り等が予定されて

おります。 

 それから、夏休みの行事ですが、「英語でしゃべろう体験」例年は１

泊２日で実施しておりましたが、会場の関係で今年は日帰りとなりま

した。８月９日に日帰りで「神川げんきプラザ」を会場として実施さ

れます。４０人定員のところ４５人の申し込みがありました。 

この２つの行事で、ありがたい事柄がありましたので紹介したいと

思います。「米つくり体験」では、町民の方がボランティアとして参加

してくださいました。この方は、現在、社会人になるお子さんが小学

生の時に参加して以来、毎年、お手伝いに来てくださっているとのこ

とでした。また、「英語でしゃべろう体験」では、以前参加したことが

ある高校３年生からボランティアの申し込みがありました。このよう

に保護者の方や参加経験のあるお子さんが、大きくなってボランティ

アとして指導に関わってくれることは、生涯学習の観点からも大変喜

ばしいことだと思っております。このような形で次の世代へ引き継い

でいければと考えております。また、公民館活動ですが、まだ予定通

りとは行かず、できるものから始めている状況です。そんな中、神保

原公民館では、５０年以前の上里村の紹介フィルムを上映しています。

公民館便り６月号でも紹介されておりますが、係の人に声をかけると

ＤＶＤを再生してくれます。私も見てきましたが、制作が昭和３２年

で私の生まれた年です。その当時の村の様子が映し出され、画面の傷

なども含め、とても懐かしかったです。委員の皆様にも是非見ていた

だきたいと思いまして紹介させていただきました。 

最後に委員の皆様へお願いですが、町内外におきましても、コロナ 
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感染防止対策を施しながら、各種団体の活動・会合等が開催されるよ

うになってきました。委員の皆様方にも出席依頼等あるかと思います

が、改めて、公人としての言動等にご留意いただきますようお願いい

たします。私からは、以上です。 

 何かご質問はございますか。 

 

＜特になし＞ 

 

続きまして、その他の事項としまして、委員の皆様から何かござい

ますでしょうか。 

 

この後、文教厚生常任委員との意見交換会がありますので、是非よ

ろしくお願いします 

 

よろしくお願いします。他にございますか。 

 

＜特になし＞ 

 

ないようですので、最後に次回の定例教育委員会の日程をお諮りい

たします。７月２１日（水）午後４時からお願いしたいと思いますが、

委員の皆様のご都合はいかがでしょうか。 

 

＜了解＞ 

 

では、次回の定例委員会は、７月２１日（水）午後４時から、３階

の教育委員会室で行います。 

 

本日の議事につきましては、すべて終了いたしました。 

以上で、６月の定例教育委員会を閉会とさせていただきます。 
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会議録署名人（教育長） 

 

会議録署名人（委員） 

 

会議録調製者（学校教育課長） 望月 誠 

 

 


